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“我12年前就在这里工作，去年平台
成立又回到曾经奋斗过的地方了！”2020
年5月金宏波和同事走进江东一路5000
号，刚走进办公楼他就有种时光轮回的
感觉，多年之前他也曾在此处办公，如今
他作为前进智造园管理办公室副主任与
前进“再续前缘”。

“变化太大了。”这是金宏波再次回
到前进的感受，也是他在平台工作一年
的体会。久别重逢，前进有了人人称赞
的美丽城镇，也有了多家世界500强的大
企业；平台成立一年更是优化了园区空
间发展规划，保障了平台用地项目空间，
加快推进了华瑞航空、零跑汽车等10余
个重点项目建设，续写园区快速发展新
辉煌。

分管综合管理和规划建设，“服务”
是金宏波工作的核心。“既要服务好平
台，更要服务好这片土地。”平台成立之
初金宏波就和综合管理部的小伙伴一
起建制度、定流程、搭起平台内部运行
的流程，使工作有章可循。那是金宏波
最忙碌的时间，每天迎着朝阳出门，披
着夜色回家，办公楼5楼亮起的灯光不
仅照亮了一方办公之地，也照出未来发
展的新希望。11项制度出台后，大家的
工作流程也更加明晰了，很多事情不需
要开大会就能顺利解决。汽车党建联
盟、党史学习讲座……这一年党建工作
也有新突破，各类党建活动让企业党员
更有力地团结在党旗之下，也拉进了智
造园与企业的距离。

“规划建设就是要对得起这片土
地。”为了充分发挥每一寸土地的价值，
大伙儿经常顶着太阳、带着草帽走进项
目规划地进行测绘，用脚丈量土地，用心
筑就发展。为了做好项目，推进路网配
套，金宏波勤研政策、实地踏看，竭心尽
力为项目落地服务。星光不负赶路人，
在大家的努力下立强项目的推进实现了
拿地即开工。在指标下达前，前进智造
园就和企业密切联系，提前规划，实现了
建设“零时差”为项目落地提档增速。

不忘初心再出发，牢记使命用担
当。站在新的起点，金宏波将坚持“打造
一流团队、建设一流平台、位列一流方
阵、勇作一流贡献”的目标，和大家一起
为平台服务，为脚下的热土奋斗。

走进前进智造园管理办公室，走廊
里有一面墙，墙上贴着“因为有你，所以
精彩”，墙上挂着工作人员的照片，其中
挂在正中间的是规划建设部工作人员李
杰的照片，他是智造园近期工作的季度
之星。

来到前进智造园，进入规划建设部
工作，对李杰来说既是机遇，也是挑
战。之前他在前进招商服务处从事招
商引资工作，在经济条线是行家里手，
但对于项目规划却并不熟悉。接手工
作后，他不仅跟着之前负责征地工作的
同事一起跑乡镇、入村庄，一次次对接
沟通，还多次参加培训，努力提高专业
能力。

“我以前觉得规划建设部工作不难，
地块就在那里，又跑不了，去申请指标就

可以了。”说起自己曾经的想法，李杰笑
了出来，“还是太年轻，接手工作才知道
其中的不易。”来到智造园一年，李杰工
作的关键词就是“跑”。为了保证项目顺
利落地，他开启了线上跑数据，线下跑镇
街的工作模式。从项目地块立项到地块
场地平整再到顺利挂牌出让，他需要对
接行政审批局、规资局、建设局、经发局、
街道、供电公司等多个部门，并向各部门
出具各类工作联系单。

线上审批通过，李杰随即转战线下。
前进属于围垦出来的土地，建设开发涉及
不少飞地，权属复杂，需要与相关镇街、村
庄逐一对接。其中仅临浦镇就涉及15个
村的土地，去年李杰跑出了1600000米的
里程。“瓜沥、所前、靖江……李杰不是在
征地，就是在征地的路上。”连同事都时常

这样打趣他。
工作之余，李杰还会趁着上下班2小

时的通勤时间对自己一天的工作进行复
盘，看着着平台在招商引资、低效整治和
经济指标上所取得成绩，感受着平台从0
到1的成长发展，李杰心里充满了成就
感。

在平台成立一周年之际，李杰给自
己定下了新的“小目标”，一是高效保质
的做好挂牌项目的挂牌组件工作，确保
今年接下来零跑、中通、杭萧等项目都按
时挂牌；二是加快推进中通二期、昌顶项
目地块的征地拆迁工作，确保拆迁工作
平稳进行，项目顺利落地实施；三是科学
规划组件前进平台现有工业用地及成片
开发地块，确保大项目引进时，做到地等
项目，招之即用。

田平风是西子势必锐航空的
总经理，回顾一年发展，西子势必
锐航空可以说是“超常”发挥，
2020年在全球航空产业链遭受
疫情重创的时候，西子势必锐实
现了逆势增长。田平风说：“这一
切离不开公司上下的努力，也离
不开平台政府的支持。”

2020年伊始，西子势必锐就
取得了第一批开工许可，于2月
10日正式开工。“我们公司90%
以上的员工都是外省、外市的，那
段时间公司、政府合力安排了返
岗员工居家观察场所，为我们开
工运营奠定基础。”田平风回忆
道，“6月底的空客全球供应商大
会上，公司还入选空客‘挑战者供
应商’，是中国地区唯一获得这项
殊荣的企业。”

12月 9日，2020浙江省“万
亩千亿”航空航天产业国际峰会

在钱塘举办，航空航天专业人士、
专业供应商汇聚一堂，这对西子
势必锐来说既是大事，也是幸
事。峰会现场不少应邀而来的专
家进行思想与技术的双重碰撞，
专业供应商也纷纷出席，为钱塘
航空航天产业发展带来了不少潜
在合作单位。此外，平台还为西
子与商飞的合作搭建了组织交流
的平台，在钱塘江畔打响了钱塘
航空航天“万亩千亿”新产业平台
的金名片。

回望来时路，是为了锚定新
的方向。在平台成立一周年之
际，田平风也对未来发展提出更
多期待与展望，“希望未来钱塘能
继续举办航天航空峰会，为我们
搭建贸易洽谈、学术交流的平台，
也希望政府对航空产业的培育能
有更大的信心、更好的耐心、更多
的支持。”

“在各级领导的帮助下，长
安福特杭州分公司芯片短缺的
问题得到了极大缓解。在此，长
安福特杭州分公司向领导和同
志致以最衷心的感谢和最崇高
的敬意。”2021年 3月 24日，长
安福特汽车有限公司杭州分公
司递出了一封感谢信，为前进智
造园帮助公司缓解短期芯片紧
缺的问题点赞。

在长安福特汽车有限公司杭
州分公司工厂厂长罗志谦看来，
为平台点赞除了前进智造园倾尽
全力为企业解决芯片不足的燃眉
之急外，还在企业生产经营的方
方面面给了企业不少帮助和支
持，提出了135服务承诺制，启动

“前进潮”线上企业服务系统，将
平台走访覆盖到每一家企业……
切实服务企业，降低企业运营成

本。这些已成为长安福特杭州分
公司在逆势中实现生产经营实现
V字反转，不可或缺的力量。

作为浙江省开发区产业链
“链长制”试点单位、杭州市汽车
产业“万亩千亿”新产业平台，
2020年10月前进智造园顺利承
办了“浙江省汽车产业链整零协
同创新大会”赋能汽车产业高质
量发展。

关于未来，罗志谦表示希望
平台能够继续聚焦汽车产业，建
立协同创新、合作发展机制，形成
良好的产业发展链，不断提升产
业配套优势，从而促进园区内汽
车产业健康、有序、高端发展；同
时期待前进智造园能够持续加强
配套环境建设；吸引优秀人才、留
住人才，解决企业后顾之忧，形成
发展良性循环。

一周年，我们一起走过！

前进智造园管理办公室副主任
金宏波：服务平台，更服务这方土地

前进智造园管理办公室规划建设部工作人员
李杰：线上线下跑出来的项目用地

西子势必锐航空
田平风：感谢支持，相信未来会更好

长安福特汽车有限公司杭州分公司
罗志谦：雪中送炭，为你点赞

■文/沈逸柔

昨天是前进智造园平台成立一周年，平台工作人员、辖区企业和前进智造园一起
走过了让人难忘的一年，让我们一起回味共同走过的日子吧！

“长安福特、吉利汽车、顾家家居、西
子势必锐……这里的每个项目我都熟
悉。”陈丽是前进智造园招商引资部部
长，也是名副其实的“老前进人”。2009
年她来到前进招商服务处从事招商引资
工作；2015年开始了大江东片区招商的
工作；2020年5月20日前进智造园平台
成立，她再次回到前进接手招商工作。

进入平台，陈丽踏上招商新征程，在
省市区领导的支持下，平台成立一年，总
投资100亿元的华瑞项目签约并开工；总
投资40亿元的零跑新能源汽车、总投资
26亿元的中通、总投资22.4亿元的杭萧
钢构等优质项目纷纷落户。围绕航空航
天、汽车、智能制造三大主导产业，深耕

细做，坚持大项目带动，逐步实现产业的
集聚。

平台成立这一年，陈丽去过10多个
城市招商，接待过100多个项目，添加了
1000多个客户的微信，这一年，承受过

“十忙九空”的失落，更享受过项目签约
那一刻的喜悦。每一个项目的落地，背
后是前进智造园小伙伴们日以继夜的忙
碌。在一个重大项目商务谈判的过程
中，整整两周，陈丽几乎“泡”在了会议室
里，连周末都不例外，周一一早签约，周
日晚上还在“战斗”。而另一个行业细分
领域领军的航空项目，陈丽整整“盯”了
三四年，一直与项目负责人保持联系，用
钱塘区发展的美好蓝图，用招商人锲而

不舍的精神，终于赢得了项目的落户。
这一年来落户的每一个项目，陈丽都洽
谈过无数次，每一个项目选址地块，陈丽
都用脚丈量过。陈丽说，在平台是苦的，
做招商也是累的，但是平台这一年得到
的成长与锻炼确实是无比珍贵的。

说起“前进招商团”，陈丽表示团队里
最厉害的并不是自己，招商部每一位队友
都是独挡一面的优秀人才。付磊、何凌霄
两位博士一个分管航空航天产业、一个分
管智能汽车产业，在推进前进航空航天万
亩千亿、汽车及其零部件万亩千亿的建设
过程中发挥着不可或缺的作用。招商部
这个集聚了四个党政储备干部的团队注
定是充满战斗力与想象力的。

前进智造园管理办公室招商引资部部长
陈丽：熟悉每个项目，带好优质团队

前进智造园管理办公室副主任
高玲玲：拥抱改变，未来可期

“跟企业零距离接触后，对企业需求
有了更精准的了解。”从经发局调任至前
进智造园，高玲玲最明显的感觉就是工作
方式上的转变。从关注面上的产业向点
上的企业转变，从管理服务的宽度向深度
转变。

“企业有所呼，平台有所应”，一年来前
进智造园建立了瞄准市场，活动服务；瞄准
短板，载体服务；瞄准难题，精准服务的“三
瞄准三服务”的服务准则，助力2020年园区
汽车产业逆势上扬。在汽车强链、补链的服
务过程中，智造园不仅要了解政府部门关注
点，更要摸清企业具体需求，进而寻找最大
公约数，兼顾效率与效果的平衡，合法合规
与合情合理的有机结合。

这一年，前进智造园形成了“1+4”产业
规划，做优顶层十四五设计，重点围绕汽车
及零部件、航空、航天、智能制造四大主导产
业，打造数字经济时代城市新名片。12月9
日2020浙江省“万亩千亿”航空航天产业国
际峰会在钱塘区前进召开，打响了钱塘区航
空航天万亩千亿名片，助力商飞与钱塘进入
蜜月式合作。高校、金融机构、创新资源未
来宇航……前进智造园还积极引入产业创
新资源，营造产业氛围。

回顾这一年，高玲玲表示要给大家点
个赞。作为钱塘经济发展的尖刀队，平台
人员精简常常一个人要对接多条线，在岗
位上人们经常是高速运转的状态。一年
时间每个人都收获了成长。其次她也觉

得 自 己 是 幸
运的，能和
大家一起
在 钱 塘
快 速 成
长的时期，
服务航空航
天这样皇冠上
的行业，汽车及
其零部件这样未
来可期的企业，也
是一种幸运，她将和
小伙伴们一起坚定目
标方向，不负韶华，砥砺
前行。


